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「未来高岡」ステップアップトーク（石堤地区）会議記録 ＜要旨＞ 

 

１、日 時  平成 28年 9月 28日（水） 午後 7時 30分から 8時 30分 

２、場 所  石堤公民館 

３、出席者  市民 47名（うち女性４名） 

高岡市  市長、経営企画部次長、広報統計課長 

４、会議次第 

（1） 高岡市総合計画基本構想の紹介 

（2） 参加者との意見交換 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

(1)高岡市総合計画基本構想の紹介 

 

(2)参加者との意見交換 

参加者 

・県内市町村のうち、富山市と高岡市だけが学校の教室にエアコンが設置されていない。 

福岡小学校等も現在新しい校舎となっているが、エアコンの設置はされていないと聞い

ている。学校の教室におけるエアコンの設置を前向きに考えてほしい。 

 

市長 

・エアコンの設置については苦慮しており、要望も多い。問題は、設置にかかるコストよ

りも、夏の暑い期間に、エアコンで空調管理された教室で子どもたちが１日を過ごすこと

が、本当に子どもたちの健康にとって良いことなのかどうかということである。この点に

ついては、地域や保護者の皆様とよく考えていきたい。 

 

参加者 

・市道上に設置されている電柱を道路の外に移設したり、道路脇の側溝に蓋をするなどし

て、道路を広く通行できるようにしてほしい。また、自治会から市に対して市道を拡幅し

てほしいという要望があった場合は、各地域で電柱を道路外に移設するための設置場所を

用意するなどの条件を付けたうえで道路の拡幅工事をしてはどうか。 

 

市長 

・道幅の狭い道路に電柱があると通行の障害になることもあることから、より道路の利便

性が良くなるよう地元ともよく協議していきたい。 

 

参加者 

・石堤小学校が統合されるとのことだが、同小学校には学童保育もあることから、統合後
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の小学校がどのようになるのか教えてほしい。 

 

市長 

・小学校が統合されると、統合前より通学距離が長くなる生徒もでてくるが、子どもにと

ってより良い環境となるよう考えていきたい。統合後の小学校のあり方について、いくつ

かの案を提示しているかと思うが、地域の皆様の意見を聞きながら納得できる方法で進め

ていきたい。 

 

参加者 

・捕獲したイノシシを処理する際、食用とならない部位は地中に埋める必要があるが、ど

の場所に埋めてもいいというわけではなく後処理が大変である。市で焼却処分したり、

解体施設をつくるなどの対応ができないか。 

 

市長 

・イノシシ対策については、効果的な方策がないのが現状である。昨年 10月に、県西部初

となる野生獣肉処理施設が福岡町大滝地区に完成しており、今後、適切な処分方法につい

ての指針が必要と考えている。県や近隣市町村等と協議しながら適切な処分方法を考えて

いきたい。 

 

参加者 

・現在、石堤小学校と千鳥丘小学校、東五位小学校の３校の統合に向け議論しているが、

もし、石堤小学校が統合され解体されることとなれば、石堤地区には公共施設がなくな

ることになる。現在の石堤公民館は事務室も狭く利便性も良くないことから、石堤小学

校の校舎を残し公民館として活用することができないか。地区の住民運動会も同小学校

のグラウンドで実施していることから、同小学校の校舎やグラウンドを使用できるよう

にしてほしい。 

 

市長 

・市内には 440 程の公共施設があるが、今後人口減少が進む中で、将来的にも既存の施設

を管理し続けていくことができるか考えていかなければならない。現実的には、管理す

る施設数を減らしていくことも考えざるを得ない。施設のあり方については、様々な意

見があると思うので、地域等で議論していただき、その内容をお聞かせいただきたい。 


